

## EVR-Saison für Simon Schütz beendet

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Mittwoch, den 08. April 2015 um 08:31 Uhr

---



Der 17-jährige Youngster muss nach Spiel eins im Playoff-Halbfinale gegen den EV Duisburg seine Saison im Regensburger Trikot beenden. Für ihn geht ab sofort die Reise bei der deutschen U18-Nationalmannschaft weiter.

Regensburg ist in absoluter Eishockey-Euphorie und einer kann nicht mehr dabei sein: Simon Schütz, der sich trotz seines jungen Alters in seinem ersten kompletten Oberliga-Jahr als Stammspieler der 1. Mannschaft etabliert hat, kann schweren Herzens nicht mehr mitwirken. Bald startet nämlich für das deutsche U18-Nationalteam in der Schweiz die Weltmeisterschaft, bei der Schütz ebenso eine wichtige Rolle spielt. Da sich ab sofort die Termine mit den noch ausstehenden Playoff-Partien in der Oberliga überschneiden, ist ein weiterer Einsatz in der noch laufenden Spielzeit ausgeschlossen.

“Mir tut es sehr leid, dass ich genau jetzt die Mannschaft in dieser heißen Phase verlassen muss. Ich fand diese Saison einfach super und es gab mehr gute als schlechte Tage. In diesem Jahr konnte ich viel Erfahrungen sammeln und mich weiterentwickeln. Die Atmosphäre und diese unglaubliche Stimmung der EVR-Fans, die für mich die besten der Liga sind, wird mir fehlen. Jetzt blicke ich aber auf die bevorstehende Weltmeisterschaft und drücke meiner Mannschaft aus der Ferne die Daumen“ so Schütz über sein vorzeitiges Ausscheiden aus dem Team in dieser Saison.